

El grupo Lándevir dedica su nueva canción al deportista eldense Juan Pedro de Miguel

04/08/2018



El grupo de rock eldense **Lándevir** ha publicado una nueva canción dedicada al jugador de balonmano **Juan Pedro de Miguel**. El single se titula "*Recuérdame*", y forma parte del disco "*Desde el silencio*".

La carrera de Juan Pedro de Miguel se desarrolló en clubes tan destacados como el Barcelona o el Atlético de

Madrid, e incluso llegó a jugar con la selección española de balonmano. El próximo **12 de agosto se cumplirán dos años desde que falleció** de un infarto repentino. El grupo tocará esta canción en su honor, junto con otros temas, en la presentación de su nuevo trabajo, el día 6 de octubre en la Sala Texola.

<https://www.youtube.com/watch?v=nUCN-oseOYc>